

新型コロナ感染対策の強化  
航空ネットワークの維持  
安全・安心な航空  
雇用と暮らしを守ろう！！

# フェニックス PHOENIX

—<発行者>—  
航空安全推進連絡会議 03-3742-9359  
日本乗員組合連絡会議 03-5705-2770  
航空労組連絡会議 03-3742-3251  
<http://www.kohkuren.org/>

# 重要局面を迎える外航の労使交渉



### 貨物便が増加する成田空港

3月18日、春闌の情報交換を兼ねた外航幹事会が都内で開催されました。幹事会には団体交渉で参加できなかった米系2社組を除き7社組が参加しました。外航組からその報告で共通しているのは、本国(本社)からのコスト削減要請が強く打ち出されていることです。

シンガポール航空(SQ) 労組の加藤委員長は「昨日、本社から日本支社に転勤して来たメンバー全員を交え労使協議会が開催された。その場で

会社から20年度、21年度の定算フレーズ。21年夏季時金1カ月+10万円の提案があった。組合から業績が回復したときの定期的査定とそれを受ける会社は「SIS」と答えたと報じられました。組合は貢献金に関し会社との3年協定(2019年9月まで)を21年度を締結していくま。協定では一時金は年間5カ月。一方業績悪化に伴つ貢献金額減額項目があり、20年9月からの本給10%カットが実施されています。こうした状

21春闘は、内航労組が区切りをつけたことで、闘いの場は外航や産業航空へと移りました。交渉が本格化している外航労組の状況を報告します。

生活や雇用守るため全力

# 賃上げ・一時金2年協定締結 UA労組

支援と價格調整が決定したことで経営危機から脱する目途がつきました。

5月24日無料法律相談開催

困りごとや心配なこと、ご相談下さい

4 面

好調な貨物需要に支えられ好業績が予想される航空貨物専門のフエティクス航空(FX)。FX労組の鈴木書記長は「今

(7月方)は「1ヶ月分しか支給されねおらず、6ヶ月分は労働債権となる。今春闘では、組合員の雇用と生活保障を求めていく」と報告しまし

## 回復へ航空会社の動き活発

10

## 回復へ航空会社の動き活発

10

会社に要請書を提出しまして、団体交渉で参加できました。かつた米系の労組には春闘回答がありましたが、ユナイテッド航空労組では、粘り強い交渉の結果、21年度の賃上げは現状維持とし、22年度は500円の賃上げ、一時金は21年度は年間4ヵ月、22年度は年間5ヵ月と決まりました。この結果、組合員の生計と雇用を守るために全力で交渉を継続しています。

世界では愛媛ウイルスの感染拡大が懸念されるものの、ワクチン接種率は世界で最も高い国であります。しかし、これまでの接種率を目標としておれば、早くも7月末までに全成人の回目の接種完了を目指しておれば、早くも7月末までに全成人の回目の接種完了を目指しておれば、早くも

トランプ大統領は、米国議院の上院と下院で、税制改定案を可決した。この税制改定案は、企業の海外収益の課税を緩和する一方で、個人の所得に対する課税を強化する構造となっていた。この構造は、企業の海外収益に対する課税が緩和されたことで、企業の海外での活動が活発化する可能性があることを示唆していた。

は「会社から21年、22年の定昇ストップの打診があり、就業規則の改悪になるため、引き続き会社

## ■主な記事から■

- ▶ グラハム連がセミナーを開催。コロナ禍の1年を振り返り、今後の課題と対応を討論 ..... [2面]
  - ▶ 声を上げて変えたKutoo運動。航空ではヒール見直し ..... [2面]
  - ▶ 全日空、CAの出退社場所を搭乗口に変更で疑問や不安 ..... [2面]
  - ▶ JAL・争議の早期解決求め国交省と厚労省に要請。国会議員も長期化を憂慮 ..... [3面]
  - ▶ 東京都労働委員会で大韓航空の契約制CAの雇い止め撤回の審問始まる ..... [3面]
  - ▶ 安全会議、臨時総会で2021総合安全要請書を確認 ..... [4面]

労働相談は航空連に  
03-3742-3251

誘導路

新緑がまぶしい季節のなか、変異ウイルスの感染拡大を受け、文部省は一部

新緑がまぶし  
い季節のなか、  
変異ウイルスの  
感染拡大を受け、政府は4都府県を対象に3段階の緊急事態宣言対象地域で、まん延防止等重点措置適用地域、自治体独自の対策地帯、制限をまったく受けない地域に色分けされました。専門家は、コロナ対策には人流を抑え、感染源や感染拡大の兆候を早期発見するための検査の必要性を指摘します。●政府は、予兆を察知するためのモニタリング検査を1日1万件を目指に行なうとしています。が、平均すると1日600件程度(内閣官房)です。これまで菅首相やマスクに露出の多い知事が、「00モデル」なる指標や対策が出来てきましたが、感染力を増した変異ウイルスには効果はかなったようです。●朝日新聞編集委員の高橋純子さんは、「たくさんの方に見えないものが社会を下支えしていることを、このコロナ禍で知った。逆に、数々を頼んでうるや無理を重ね「強さ」を誇ってきた政治が、存外役に立たないこともわかった。『やつての感』のネオンばかりばけない場末のスナック・ジャパン。政治リーダーの空疎な言葉がBGMじや暗黙に襲われると、5月は毎週1000万回分のワクチンの供給がされるといふ。有言実行を期待したい。





